

-BANDO-

FERIA Y FIESTAS DE LA VIRGEN DE SAN LORENZO 2021

Vallisoletanas, vallisoletanos:

Nos aprestamos a vivir de nuevo la Feria y Fiestas de nuestra ciudad. Tradicionalmente son estas unas fechas en las que el jolgorio inunda calles y plazas y en las que compartimos la alegría propia de estos festejos con nuestros seres queridos y con nuestros vecinos y vecinas.

No se nos escapa, sin embargo, que, al igual que ocurriera el pasado año, las Fiestas que están a punto de arrancar se van a celebrar en una situación singular, sustancialmente distinta a la que estábamos acostumbrados, por cuanto el funesto protagonismo que la pandemia provocada por el coronavirus ha cobrado en nuestra vida condiciona, indefectiblemente, el programa festivo. Efectivamente, la actual situación sanitaria y las consecuentes disposiciones dictadas por las autoridades competentes en la materia obligan a observar, también en las Fiestas de la ciudad, las necesarias cautelas para preservar nuestra salud y la de quienes nos rodean.

Siendo plenamente consciente de esta realidad, hemos preparado las mejores Fiestas posibles, teniendo en cuenta las circunstancias en las que nos encontramos, con el propósito de que cada cual encuentre en el abanico de actividades que se ofrecen aquellas con las que disfrutar y que lo haga con seguridad.

En los próximos días, aunque con las lógicas prevenciones que han de adoptarse en estos tiempos, la ciudad entera se va a ver impregnada por el espíritu festivo, pues a todos los barrios llegarán las actuaciones previstas. Aprovechemos la ocasión para regocijarnos y, al menos por algún tiempo, aparcar las preocupaciones diarias. Pero no bajemos la guardia.

Apelo a vuestra comprensión ante las limitaciones, particularmente aquellas relacionadas con los aforos a los diferentes eventos, que tendrán lugar durante las Fiestas y, asimismo, ruego que atendáis las indicaciones de los cuerpos policiales, de protección civil y de las personas encargadas de velar porque esos actos transcurran sin contratiempos.

No dudo de que los vecinos y vecinas de Valladolid haremos gala, como siempre, del civismo que nos caracteriza y que hemos puesto de manifiesto, especialmente, en los meses en los que la pandemia se ha hecho presente en nuestras vidas.

Asimismo, os pido que tengamos presente en estas jornadas a quienes, por diversas circunstancias, no van a poder disfrutar de las Fiestas, sobre todo a aquellas personas que pasan por momentos difíciles en sus vidas y que, también, reconozcamos la labor del conjunto de profesionales, de los más variados ámbitos, que cuidan de nuestro bienestar y que hacen posible que estas Fiestas tengan lugar.

Felices Fiestas a todos y a todas y ¡Viva Nuestra Señora la Virgen de San Lorenzo!

En Valladolid, a 1 de septiembre de 2021

Óscar Puente Santiago